



17 DE SEPTIEMBRE: DÍA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD DEL PACIENTE

Como Fundación para la Seguridad del Paciente Chile declaramos nuestro absoluto compromiso para el Día Mundial de la Seguridad del Paciente de la Organización Mundial de la Salud (OMS) el 17 de septiembre de 2020.

En mayo de 2019, se creó el Día Mundial de la Seguridad del Paciente que se celebra el día 17 de septiembre. El origen del Día está firmemente anclado en el principio central de la medicina: “ante todo no hacer daño”.

Con la pandemia de COVID-19, la atención sanitaria está viviendo su mayor crisis de seguridad de los pacientes de la historia. Para prestar una atención segura es fundamental contar con un personal sanitario bien informado, capacitado y motivado.

Por consiguiente, OMS ha decidido que el tema central del Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2020 sea difundir que la seguridad de los profesionales de la salud es esencial para la seguridad del paciente con el lema **«Si los profesionales de la salud están seguros, el paciente estará seguro»**.



DÍA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD DEL PACIENTE

17 de SEPTIEMBRE de 2020



DEFENDER LA SEGURIDAD DEL PACIENTE.

Aktionbündnis Patientensicherheit eV (APS)

Aktionbündnis Patientensicherheit eV (APS) fue fundada en abril de 2005 como una organización sin fines de lucro. El APS trabaja con asociaciones, sociedades especializadas, institutos de investigación, compañías de seguros de salud, instituciones de autogobierno y organizaciones de pacientes. Cuenta con el apoyo del Ministerio Federal de Salud. La cooperación sirve para el intercambio profesional, así como para la preparación e implementación de campañas y campañas para mejorar la seguridad del paciente en Alemania.

<https://www.tag-der-patientensicherheit.de/>



El Movimiento por la Seguridad del Paciente da a conocer su Campaña para el Día Mundial de la Seguridad del Paciente, Centrada en la Seguridad del Trabajador de la Salud



#uniteforsafecare

Fundación para el Movimiento de Seguridad del Paciente (PSMF) presenta sus planes alineados con el Día Mundial de la Seguridad del Paciente de la Organización Mundial de la Salud (OMS) el 17 de septiembre de 2020.

El tema del PSMF para la campaña 2020 es “la seguridad de los trabajadores de la salud es la seguridad del paciente”.

<https://patientsafetymovement.org/events/world-patient-safety-day/>



En el marco de campaña mundial del Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2020, OMS alienta a que los actores institucionales y los centros de salud elaboren campañas nacionales donde se iluminen en color naranja los monumentos, lugares emblemáticos y sitios públicos. Esto supondrá un gesto de respeto y gratitud hacia todos los profesionales de la salud.

Pese a los tiempos que vivimos, la OMS está preparando una combinación de actividades virtuales y de otro tipo para la conmemoración. Por ello, les solicitamos que nos hagan llegar información sobre las actividades que llevarán a cabo en el marco del Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2020, por medio de la siguiente plataforma: <https://extranet.who.int/dataformv3/index.php/438714?lang=en>

Solicitamos tomar fotografías durante los actos de conmemoración y redactar un breve resumen de las actividades, a fin de incluirlos en el informe de la OMS que se titulará «Edición de 2020 del Día Mundial de la Seguridad del Paciente: anécdotas de todo el mundo».

Además, se insta a que envíen vídeos breves (de un máximo de 60 segundos) centrados en el tema «la seguridad de los profesionales de la salud es esencial para la seguridad del paciente», que puedan utilizarse durante la conmemoración.

Si desea obtener más información sobre la campaña y las actividades propuestas, sírvase consultar los sitios web de la OMS dedicados al Día Mundial de la Seguridad del Paciente 2020 en <https://www.who.int/campaigns/world-patient-safety-day/2020>

Si desea obtener más información, le rogamos que se ponga en contacto con nosotros por medio del correo electrónico patientsafety@who.int